

## MESSAGE DES EVEQUES

Bien chers jeunes, responsables de groupes et animateurs,

C'est avec beaucoup de tristesse qu'il nous a fallu, en raison du coronavirus, décider d'annuler le Frat prévu à Lourdes au début de la Semaine Sainte. Nous imaginons la déception de ceux qui s'étaient préparés à ce grand moment de foi, de joie et de partage. Cette déception est aussi la nôtre. L'investissement en temps et en pédagogie des équipes d'animation ne fait que renforcer cette frustration et nous voulons particulièrement les soutenir et les remercier du travail accompli.

Sans doute certains groupes trouveront-ils le moyen de se retrouver dans leurs aumôneries ou leurs établissements scolaires pour des temps de prière, de témoignage ou d'enseignement. Nous vous y encourageons, dans la mesure bien sûr de ce qui sera possible dans le contexte sanitaire actuel.

La mauvaise surprise de cette épidémie nous remet tous devant le mystère de la fragilité de la vie humaine que nous sommes souvent tentés d'oublier. Chacun est appelé à prier pour les victimes du coronavirus, pour les soignants et aussi pour que nous soyons vite délivrés de cette épidémie malfaisante. Mais surtout, gardons le cœur plein d'espérance : l'amour de Dieu est plus grand que tout, la vie du Christ mort et ressuscité est plus forte que tout !

Ce virus et cette annulation, aussi tristes soient-ils, constituent une invitation à avancer tous ensemble comme le peuple rempli de l'espérance.

Nous, vos évêques, vous assurons de notre confiance, de nos encouragements et de notre prière.

**Les 8 évêques d'Ile de France**